

## **Kurzbericht Diözesanausschuss**

17. – 19. Februar 2023

Am Wochenende vom 17. bis 19. Februar hat sich der DA zum ersten Mal in diesem Jahr offline getroffen und ein ganzes Wochenende getagt. Dieses Mal fern ab von der Jugendburg in einem Selbstversorgerhaus in Breckerfeld (da, wo der Döner noch 3,50€ kostet!).

Am Freitagabend und über den Samstagvormittag haben wir uns mit der Überarbeitung des bestehenden institutionellen Schutzkonzeptes (ISK) beschäftigt. Wir sehen KjG als einen Ort, an dem sich jede Person frei und sicher entfalten können soll und Grenzen respektiert und eingehalten werden. Dazu gehört auch uns selbst zu hinterfragen und Prävention immer wieder in den Fokus zu stellen.

Nach einem Mittagssnack haben wir uns dann der Planung der Diözesankonferenz (DK) gewidmet. In Kleingruppen haben wir unter anderem DK-Vorbereitungstreffen und Anträge für die Konferenz erarbeitet. Abends haben wir dann lecker gekocht und uns anschließend unter Einsatz von viel Kraft, Schweiß und einem guten Gehör beim Eberhardt-Gläser-Gedenkspiel gebattelt.

Am Letzten Tag ging es dann wieder an die Planung der Diözesankonferenz, dieses Mal mit Fokus auf den Tagesplan.

Wir treffen uns das nächste Mal zum Digi-DA im April. Bei Wünschen und Anregungen schreibt uns gerne eine E-Mail an [da@kjg-muenster.de](mailto:da@kjg-muenster.de).

*Dana Hofmann für den Diözesanausschuss.*